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L’anno duemilanove, addì  ventisette  del mese di novembre   alle ore 18:00, nel  

Comune di Montevago e nella sala delle adunanze consiliari, in seguito a convocazione del 
Presidente per propria determinazione, ai sensi dell’art.20, comma 1, della l.r. 26 agosto 
1992, n 7  e successive modifiche ed integrazioni, si è riunito il Consiglio Comunale, in 
seduta urgente ed in prima convocazione, nelle persone dei Signori : 
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino SI  
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo SI  
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi  SI 
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare  SI 
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia  SI 
Triolo Baldassare SI  
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino  SI 

Assiste il Segretario Comunale, Dr.Giuseppe Montalbano. 
Il Sig. Dr. Francesco Scirè, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e verificata  la presenza  del numero legale per validamente deliberare dichiara 
aperti i lavori.  
Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco Dr. Antonino Barrile, l’Ass. Di Campo Giuseppe e l’Ass. Bavetta 
Annalisa. 

  
N°  82 
del Registro Delibere 
 
Data  27.11.2009 

OGGETTO:   Variazione di bilancio. 



Sono inoltre presenti la  Dr.ssa. Bavetta Antonia, la Rag. Barrile Giuseppa, la Rag. Barrile Teresa  e la Dr.ssa 
Porcaro Margherita. 
  
Il Presidente del Consiglio riferisce, preliminarmente, che è stato convocato il consiglio d’urgenza perché le 
variazioni al bilancio di previsione devono essere apportate entro il 30 novembre ed al Responsabile del Settore 
Finanziario le richieste di variazione da parte di alcuni Responsabili sono state recapitate con notevole ritardo.  
Il Cons. Bilello Giuseppe, componente del gruppo di maggioranza “Solidarietà e Partecipazione”, chiede di 
intervenire per proporre l’emendamento (allegato sub b) al presente atto quale parte integrante e sostanziale) alla 
variazione di bilancio, sia in entrata che nella spesa, per fare posto all’assegnazione di un contributo straordinario 
di € 33,633,00 da parte dell’Assessorato della Famiglia, delle Politiche Sociali e delle Autonomie Locali, per la 
realizzazione di un progetto cui è prevista la compartecipazione finanziaria  del 10% a carico  del Comune di 
Montevago. Illustra nel dettaglio il contenuto dell’emendamento proposto. 
Il Responsabile dell’Area Finanziaria, presente ai lavori, esprime il proprio parere favorevole sull’emendamento 
proposto. 
Il Cons. Abate Pietro Francesco, componente del gruppo di minoranza, nell’esprimere soddisfazione per l’avvenuta 
assegnazione del contributo, chiede se con il contributo assegnato vengono sostituiti tutti gli infissi della scuola o 
solo alcuni. 
Il Sindaco precisa che la somma assegnata non basta per la sostituzione di tutti gli infissi, anche perché il progetto 
di cui si è chiesto il finanziamento, ammonta ad oltre € 200.000,00 e che,  pertanto, si dovranno individuare delle 
priorità nell’ambito del progetto. 
A questo punto, il Presidente del Consiglio chiede di votare per l’accoglimento dell’emendamento. 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 
Con voti favorevoli n. 9 contrari, n. 0 astenuti, n. 0 espressi per alzata di mano  
 

DELIBERA 
di accogliere l’emendamento proposto. 
 
L’Ass. Di Campo Giuseppe interviene per illustrare il contenuto della manovra. Precisa che l’integrazione del 
contributo dello Stato, relativo all’anno 2008 ed ammontante ad € 72.298,94, ha permesso all’Amministrazione di 
portare a conclusione la manovra senza la necessità di ridurre gli altri interventi di spesa. Conclude riferendo che le 
maggiori difficoltà si sono avute per rimpinguare alcuni interventi del bilancio pluriennale. 
Il cons. Bavetta Antonio, Capogruppo del gruppo del “Partito Democratico”, nel prendere atto della relazione fatta 
dall’Ass. Di Campo, rileva che l’esame della proposta doveva essere posta alla loro attenzione qualche giorno 
prima e che comunque l’incontro di ieri sera ha consentito di trovare un’intesa comune. I Responsabili di Settore 
hanno presentato diverse richieste di integrazione degli interventi di spesa; il problema era capire da dove reperire 
le risorse necessarie per soddisfare le diverse esigenze. L’assegnazione dell’ulteriore contributo di €. 72.298,94, ha 
consentito di soddisfare le richieste e di lasciare inalterati alcuni interventi di spesa come quello relativo alla  gita 
per anziani. Ci sono da parte dei Responsabili di Settore maggiori richieste per la copertura degli interventi inerenti 
le spese telefoniche e per l’Enel che occorre attenzionare e verificare per comprenderne le ragioni, in particolare,  
quello che concerne l’Enel considerato che era lecito attendersi un notevole risparmio. Chiede inoltre 
d’intraprendere e chiudere la vicenda Enel Sole. Prende atto che gli emendamenti presentati precedentemente  e 
relativi ai contributi per associazioni sportive ed all’integrazione salariale, hanno trovato accoglimento nella attuale 
manovra di variazione, così come prende atto che nel bilancio pluriennale risulta azzerato l’intervento per le 
integrazioni salariali e l’impegno è quello di rivedere la vicenda in sede di formulazione del bilancio di previsione 
2010.. Conclude riferendo che con senso di responsabilità si provvederà ad approvare la manovra conclusiva di 
variazione. 
IL Cons. Abate Pietro F. interviene nuovamente per precisare che, con senso di responsabilità, approveranno la 
manovra di variazione riservandosi ogni valutazione politica in sede di approvazione del bilancio di previsione 
dell’esercizio 2010. 
Il Cons. Triolo Baldassare, Capogruppo del gruppo di minoranza “Montevago da Vivere, interviene per dire che 
allo stesso modo degli altri capigruppo consiliari, per senso di responsabilità, approveranno il contenuto della 
manovra. 
Il Cons. Bilello Giuseppe interviene nuovamente per dire che comprende la perplessità del cons. Bavetta e degli 
altri, in ordine alla riduzione dell’intervento di spesa, sul bilancio pluriennale, per l’integrazione salariale ma è vero 
che le risorse di cui l’Ente dispone, sono poche e si impongono delle scelte. 



L’Ass. Di Campo assicura che l’impegno dell’Amministrazione è di utilizzare al meglio le poche risorse di cui 
l’Ente dispone con l’impegno di coinvolgere tutti i consiglieri nelle scelte che andranno ad assumersi. 
IL Cons. Abate Pietro F. prende atto della volontà dell’Amministrazione e chiede il mantenimento dell’impegno ad 
essere coinvolti. 
IL Cons. Mauceri Antonino, del gruppo consiliare del “Partito Democratico”, interviene per dire di come si è 
costretti a correre dietro le scadenze per evitare che la macchina amministrativa si fermi. Ritengo che il Sindaco, 
dovrebbe fermarsi a riflettere, su come, ancora una volta, la maggioranza in carica deve essere soccorsa dalle 
opposizioni per l’approvazione della manovra di variazione, di valutare positivamente il contenuto della manovra, 
anche perché gli emendamenti precedentemente proposti hanno trovato accoglimento. 
Il Sindaco interviene per dire che, stante le attuali ristrettezze economiche, si è stati costretti a togliere delle cifre, 
ma che chiaramente nessuna Amministrazione vuole diminuire i servizi offerti alla popolazione. Mi assumo 
l’impegno a reperire le risorse necessarie ove si renderà necessario si ricorrerà all’integrazione salariale, così come 
mi assumo l’impegno a collaborare con il consiglio comunale per la stesura del bilancio di previsione dell’esercizio 
2010. 
Segue un piccolo diverbio tra i consiglieri Bavetta Antonio,Triolo Baldassare, Abate Pietro F. e Bilello Giuseppe in 
ordine alla strumentalizzazione che quest’ultimo ritiene essere stata fatta in ordine all’integrazione salariale relativa 
agli L.S.U. 
Alla fine, il Presidente del Consiglio invita a rendere le dichiarazioni di voto stante che l’argomento è stato 
ampiamente dibattuto. 
I Capigruppo Bavetta Antonio e Triolo Baldassare assicurano il voto favorevole dei rispettivi gruppi con il rilievo 
da parte del consigliere Bavetta di iniziare da subito i lavori per la predisposizione del bilancio 2010 e di non avere 
posto in essere alcuna strumentalizzazione. 
Il Cons. Abate Pietro e Bilello Giuseppe, in rappresenta dei gruppi cui appartengono, assicurano il voto favorevole 
dei rispettivi gruppi. 
A questo punto Il Presidente pone ai voti la proposta di variazione con l’introdotto ed accolto emendamento 
presentato dal cons. Bilello Giuseppe. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Con voti favorevoli n. 9, contrari n. 0, astenuti n. 0, espressi per alzata di mano  
 

DELIBERA 
 

Di approvare, come approva, la proposta di variazione con l’introdotto emendamento presentato dal cons. Bilello 
Giuseppe allegati rispettivamente  sub a) e sub b) al presente atto quale parte integrante e sostanziale. 
 
Successivamente  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
Con voti favorevoli n. 9, contrari n. 0, astenuti n. 0, espressi per alzata di mano 
 

DELIBERA 
 

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 

        

  

  

 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

  

  

 CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

 ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 


